

## ***Súper nota***

**Nombre de alumno:** Carla Karina Calvo Ortega

**Nombre del profesor:** Cdor. Reynaldo Francisco Manuel Gallegos

**Nombre del trabajo:** Valoración de los problemas derivados de la globalización y su repercusión en la salud y el desarrollo humano

**Materia:** Economía de la salud

**Grado:** Séptimo cuatrimestre

**Grupo:** Nutrición

# VALORACIÓN DE LOS PROBLEMAS DERIVADOS DE LA GLOBALIZACIÓN Y SU REPERCUSIÓN EN LA SALUD Y EL DESARROLLO HUMANO

## ¿QUÉ ES GLOBALIZACIÓN?

Joaquín Estefanía la define: La globalización es la principal característica del poscapitalismo. Se trata de un proceso por el que las economías nacionales se integran progresivamente en la economía internacional de modo que su evolución dependerá cada vez más de los mercados internacionales y menos de la política económica de los gobiernos.



## OTROS AUTORES:

Proceso de interacción más cercano de las actividades humanas en distintas esferas que incluyen, la política, la social, la económica y la cultural. Puede decirse que esta interacción se da en tres dimensiones:

### 1. Espacial

1. Redes transnacionales de política sanitaria (comunidad epistémica, política cívica mundial).
2. Necesidades de salud de las poblaciones de refugiados dentro y fuera de los límites estatales.



### 2. Temporal.



1. Deterioro más rápido del estado de salud debido a la inestabilidad política, por ejemplo: UR2.
2. exposición más lenta a las amenazas de salud pública debido a la autoridad mundial poco clara. SS.

### 3. Cognoscitiva.

Mentalidad mundial de los encargados de formar políticas nacionales al aplicar una justificación económica al sector sanitario.



## POSIBLES CONSECUENCIAS DE LA GLOBALIZACIÓN EN LA SALUD, SEGÚN INTERACCIONES EN DIFERENTES DIMENSIONES EN LA ESFERA ECONÓMICA:

1. Propagación más rápida de las enfermedades debido al comercio y la producción mundial. Ej.: Enfermedades transmitidas por alimentos, respiratorias.
2. Desarrollo más rápido del fármaco resistencia debido al uso de antibióticos comercialmente impulsados.
3. Desarrollo y difusión más lento del control y tratamiento de enfermedades "no lucrativas".
4. Desarrollo más rápido y difusión de medicamentos para afecciones "lucrativas", por ejemplo: viagra.



## **Bibliografía:**

Universidad del sureste. *Antología de economía de la salud*. (p 65 – 69)